

## 令和4年度入学式 26名の新入生を迎えました

4月6日(水),南アルプス市産業観光部長・櫻本明正様,本校PTA会長堀込千恵様の御臨席のもと,令和4年度の入学式を挙行しました。

ピカピカのランドセルを背負って、素敵な服を着た1年生26名が元気な顔を見せてくれました。校長の担任発表の後、担任が一人一人の名前を呼ぶと、みんな元気な声で「はい!」と返事をしてくれました。今年も参加者は1年生と保護者の皆様、児童代表の6年生と教職員、来賓の皆様へのお声掛けも最小限にする中での実施でしたが、温かい春の陽射しに包まれ、温かく素敵な入学式ができました。



卒業式が行われた6日の前日には、6年生が学校に来て入学式の準備をしてくれました。先生方の指示を受け、積極的に準備や掃除に取り組む6年生の姿には、「きれいな会場をつくって1年生を迎えたい」という気持ちがよく表れていました。この日から「最上級生」としての活動をスタートさせた6年生ですが、始業式や入学式に参加する姿勢と共に、「最上級生として櫛形北小学校の先頭に立ち、自分たちが頑張っていくんだ」という気持ちが、姿勢や行動という「かたち」になって表現できていました。6年生、イイね!









※本校の入学式のようすは、5月7日と8日の2日間、峡西СATVで放送されます。

翌日、早速前日にいただいた黄色い帽子をかぶって、1年生が元気に登校してくれました。コウツウジゴラに会わないように、気をつけて登校してね。









この日の朝は、あやめいきいきクラブのみなさんと地域の協議体のみなさん、PTAの生活補導部のみなさんが春の交通安全週間に合わせて、通学路の何箇所かに立って登校指導を行ってくださいました。たくさんの方に子どもたちの登下校を見守っていただき、大変ありがたく思います。また、1年生の保護者の方も、子どもと一緒に学校まで来てくださった方が何名もいらっしゃいました。ありがとうございました。









## 地域の皆様にお世話になっています ありがとうございました

春休み中の3月30日、ダイナム様が、子どもたちが使っている机や椅子、教室の入口や窓ガラスの持ち手部分などに、光触媒を利用した抗菌コートを行ってくださいました。店舗で使っているものと同じもので、一度処理をすると2~3年間、抗菌作用が持続するそうです。また、同様の作業を29日に(株)ラクーン様が各階のトイレに行ってくださいました。

校舎外では、昨年度何度かお世話になった輪田道路様が、農園にある掘り割り(掃除で集めた落ち葉や草を 入れておくところ)から、たまっている落ち葉を運び出してくださいました。

登校の見守りもそうですが、学校の教育がさまざまな面で地域の皆様に支えられていることを改めて実感 しています。ご協力をいただいた皆様、本当にありがとうございました。

















春休みが終わって子どもたちはそれぞれに1学年進級しました。修了式が終わってから2週間ほどしか経っていないのですが、どの子もみんな「〇年生になったよ!」という気持ちがちょっとした行動に表れていて、何だかとっても凛々しく感じています。来週の学校通信では、各学年の子どもたちのようすをお伝えできればと思っています。